

#LOSDEJANSINESCUELA

Portazo a niños de primaria

MADRES ACUSAN QUE QUIEREN HACER UN CENTRO COMERCIAL. SHEINBAUM LES OFRECE APOYO**POR FRIDA VALENCIA**

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Daños estructurales a raíz del sismo del 19 de septiembre de 2017, y la construcción de un centro comercial, han provocado que los alumnos y maestros de la escuela pública Cristóbal Colón, en la CDMX, tomen clases en la calle por al menos tres días seguidos.

La plantilla de docentes y estudiantes fueron desalojados del inmueble donde desde hace más de 70 años se ubicaba la escuela.

Aunque el edificio establecido en Corregidora 83 aún cuenta con el letrero que lo acredita como institución pública de la SEP, padres de familia aseguran que desde hace un año ya no pertenece a la dependencia, lo que llevó a su actual dueño a solicitar su desalojo.

Desde 2021, el propietario les informó que ya no quería que el edificio se ocupara para dar clases; sin embargo, se llegó a un acuerdo para que se les permitiera terminar el curso escolar, mismo que no se cumplió tras la afirmación de que el edificio tiene daño estructural por el sismo de 2017.

“El dueño exigió su predio según porque ya no es habitable para los niños pero nos

quieren sacar para poner un centro comercial y nuestros hijos no se merecen eso”, refirió Leticia M., madre de dos alumnos del plantel.

Por su parte, la maestra Doris Juárez señaló que en un primer momento les dijeron que el dueño ya no quiere seguir rentando el inmueble para que sea escuela, “después se dijo que nos iba a permitir terminar este ciclo escolar. Después, las autoridades educativas nos dijeron que era muy peligroso que estuviéramos ahí”, afirmó.

Es así que desde este lunes, los docentes y padres de familia acudieron con mesas plegables, sillas y lonas al cruce de Anillo de Circunvalación con Corregidora, en protesta para exigir se les brinde un espacio fijo para tomar clases.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, prometió apoyar a la escuela y detalló que a pesar de las opciones que se les han ofrecido, los involucrados no han parado su protesta.

“La SEP les ha ofrecido opciones, como que se vayan a otras escuelas. Vamos a apoyarlos en lo que podamos”. ■



SON UNA FAMILIA

- Maestros piden no separar a los alumnos, forman parte de una comunidad.
- La mayoría de los padres de familia laboran como vendedores ambulantes de la zona.
- El horario en el que toman las calles va de 8 de la mañana a 2 de la tarde.



UNIDOS

Los papás nos dijeron: 'Maestras, nos vamos a las calles, si ustedes quieren atender a los niños, son bienvenidas'".

DORIS JUÁREZ
MAESTRA DE PRIMARIA





FOTO: YADIN XOLALPA

CESE. La escuela Cristóbal Colón, en la CDMX, fue cerrada por daños estructurales en el edificio.

